

RCEME



GEMRC

Adjum Donald (Donnie) Purcell, CD,

Après plus de 27 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), L'Adjum Donald (Donnie) Purcell prendra sa retraite le 31 octobre 2022.

Donnie est né le 4 janvier 1971 à Halifax (Nouvelle-Écosse), et s'enrôle dans la Première réserve le 8 décembre 1994 à titre de technicien de véhicules du 33e Bataillon des services, à Halifax (Nouvelle-Écosse). Après avoir suivi la qualification de la Première réserve (NQ 3) en 1996 et la NQ5 en août 1997, il accepte un transfert d'élément à la Force régulière le 4 septembre 1997, puis une affectation au 2e Régiment du génie de combat (2 RGC) à Petawawa, ON.

Durant son séjour au 2 TGC, Donnie suit le cours de chauffeur de véhicules M11 et les cours du programme de conversion de NQ5 avant de participer à la mission d'aide lors de la tempête de verglas au Québec en 1998. Donnie participe à la compétition Iron Sapper, et s'aperçoit vite qu'il n'aime pas les hauteurs et estime que frapper une pierre avec sa cheville sur la glissoire du sapeur serait plutôt douloureux.



En 2001, Donnie est affecté aux 2 Princess Patricia's Light Infantry (2 PPCLI) à Winnipeg, MB et fait la rencontre de son épouse, aujourd'hui la Sgt Montana Purcell. Donnie participe à une mission en Bosnie en 2003, en Afghanistan en 2008 et au Sommet du G8 à Kananaskis, en Alberta, en 2002. Il est promu caporal-chef en 2006. En janvier 2009, à -50, Donnie est affecté à la BFC Gaagetown (Nouveau-Brunswick), et travaille à la Cie Maint Svc Tech, pour aider à l'exécution de la maintenance de l'équipement lourd au K-4. Il comprend à ce moment-là que travailler avec les civils serait un nouveau défi. Il est promu sergent en 2011, puis est responsable de l'atelier de maintenance du Leopard et du VBL-C à K-73, juste à temps pour la mise en service du LEO 2. En 2014, Donnie est muté aux opérations et à l'instruction de la cie de maintenance. Tout en travaillant là-bas, il tente vaillamment de terminer deux modules de cours de français, puis est informé par l'Adjuc Bob Thompson, retraité, que « le français n'est pas pour tout le monde, Donnie ».

Donnie est promu adjudant en 2016, puis obtient sa libération conditionnelle de la Cie Maint après sept ans et demi. Désormais affecté à TGEM à Halifax pour travailler avec la Marine, il ne s'attend pas à devoir affronter une autre courbe d'apprentissage abrupte lorsqu'on lui annonce que le poste de capitaine d'armes est équivalent à celui de sergent-major régimentaire. Eh oui, il y a un récit derrière cela. Donnie occupe plusieurs postes à TGEM, y compris responsable de l'approvisionnement, responsable de la Maint Shearwater et adjudant de la production Halifax.



RCEME



GEMRC

En 2018, le cmdtA de TGEM est affecté comme capitaine-adjutant du 36 Bon Svc (rebaptisé du 33 Bon Svc où tout a commencé) de l'autre côté du stationnement et Donnie l'y accompagne à titre d'adjutant des opérations.

Durant son séjour au 36 Bon Svc, Donnie travaille avec un excellent personnel qui donne tout pour former et renforcer la Première réserve. Donnie est adjutant du cours de qualification militaire de base de la Première réserve, et avec son personnel, donne l'un des meilleurs cours depuis longtemps.

À l'été 2020, Donnie est promu adjudant-maître, puis est affecté en pleine pandémie (ce qu'il ne recommande pas) à l'École du Génie électrique et mécanique royal canadien (EGEMRC) à Borden, à titre de commandant de peloton de la compagnie de véhicules. Compte tenu des défis qu'entraîne la COVID-19 pour l'EGEMRC, Donnie se donne comme priorité de veiller à ce que tout le personnel et les stagiaires soient pris en charge.

Jusqu'à la fin d'octobre 2022, le dernier effort de Donnie en tant que membre des FAC est axé sur la modernisation de la prestation de l'instruction des techniciens de véhicules et un meilleur soutien à son personnel. Peu après sa retraite des FAC (1er novembre 2022), Donnie entre en fonction dans un poste contractuel au Centre de recrutement des Forces canadiennes (CRFC) à Borden, où il demeure jusqu'à son affectation. Donnie profite de l'occasion pour remercier les nombreux bons amis qu'il s'est faits tout au long de sa carrière dans les FAC, ainsi que les mentors qui ont donné de leur temps et de leurs conseils au fil des ans. Il espère avoir rendu la pareille et souhaite que tous profitent pleinement de la vie.



Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu le 29 novembre 2023 à 11 h 30 au Club de golf et Centre de conférences de Borden. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos à l'Adjum Jason Olson Jason.olson2@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

MWO Donald (Donnie) Purcell, CD

After 27 plus years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Donald (Donnie) Purcell will be retiring on 31 October 2022.

Donnie was born 4 January 1971 in Halifax, NS. They joined the Primary Reserves on 8 December 1994 as a Vehicle Technician with 33 Service Battalion, Halifax, NS. Upon completion of their Primary Reserve Qualification Level (QL) 3 in 1996 and QL5 in August 1997, Donnie accepted a Component Transfer to the Regular Force on 4 September 1997 and was posted to 2 Combat Engineer Regiment (2 CER) in Petawawa, ON.

During their time at 2 CER, they completed their M113 driver and QL5 conversion courses before deploying in aid of the civil power to the Quebec Ice Storm in 1998. Donnie participated in the Iron Sapper competition, where they quickly discovered that they did not enjoy heights and that hitting a rock with your ankle on the sapper slide would hurt.



In 2001, Cpl Purcell was posted to 2 Princess Patricia's Light Infantry (2 PPCLI) in Winnipeg, MB where they met their wife, now Sgt Montana Purcell. Donnie was deployed to Bosnia in 2003, Afghanistan in 2008 and the G8 Summit in Kananaskis Alberta in 2002. In 2006, they were promoted to MCpl.

In January 2009 at -50, MCpl Purcell was posted to CFB Gagetown, NB, where they worked at Tech Services Maint Coy, to assist in running Heavy Equipment Maint in K-4. Donnie understood at that point that working with civilians was going to be a new challenge. In 2011, they were promoted to Sgt and took over the Leopard and TLAV Maint shop in K-73, just in time for the LEO 2 rollout. In 2014, Sgt Purcell was moved to Maint Coy Ops and Training. While working there, despite putting in a valiant effort to complete two French language modules, Donnie was informed by CWO Ret Bob Thompson that “French isn’t for everyone Donnie.”

In 2016, Donnie was promoted to Warrant Officer and was finally paroled from Maint Coy after 7 and a half years. Posted to TEME in Halifax to work with the Navy, Donnie was not able to foresee yet another steep learning curve when told that a Coxswain is the same as a Regimental Sergeant-Major. Yes, there is a story behind it. WO Purcell held various positions at TEME including procurement IC, Shearwater Maint IC, and Halifax Production WO. In 2018, the TEME 2IC was posted as the Adjt of 36 Service Bn (renamed from 33 Svc Bn where it all began) across the parking lot, where Donnie accompanied him as the Ops WO.



RCEME



GEMRC

While at 36 Svc Bn, Donnie worked with some great staff who gave everything they had to train and make the Primary Reserve stronger. Working as the Primary Reserve Basic Military Qualification Course WO, Donnie and their staff executed one of the best courses in quite some time.

In the summer of 2020, Donnie was promoted to MWO and posted in the middle of a pandemic (not something they recommend) to the Royal Canadian Electrical Mechanical Engineers (RCEME) School in Borden where they were employed as the Platoon Commander at Vehicle Company. With the challenges COVID 19 inflicted on the RCEME school, MWO Purcell made it their priority to ensure all staff and students were taken care of throughout.

Until the end of October 2022, Donnie's last push as a CAF member was focused on modernizing Vehicle Technician training delivery and better supporting their staff. Soon after their retirement from the CAF (1 November 2022), Donnie started a contract position with the Canadian Forces Recruiting Center (CFRG) in Borden, On where they will remain until they are posted. Donnie would like to take this opportunity to thank the several great friends they have made throughout their time in the CAF and mentors who have given their time and advice over the years. Donnie hopes they have paid it forward as much as possible and wishes everyone all the best life has to offer.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held at 1130 hrs on 29 November 2023 at the Borden Golf and Conference Centre. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to MWO Jason Olson Jason.olson2@forces.gc.ca.



In

